

Brigitte DESVEAUX pour Europe Ecologie :

bonjour,

En tant que candidate Europe Ecologie Les Verts, sur la 1ère circonscription de Charente maritime, j'ai reçu de la part d'une internaute, votre carte interrogent les candidats. Au préalable, je préciserai que j'avais signé il y a déjà longtemps (2011 je pense) l'appel pour un plan d'urgence.

Ensuite, du fait de mon histoire professionnelle (animation, gestion de maison de quartier, puis cadre territoriale) et de mon implication dans la commission nationale Education, Enfance, d'Europe Ecologie_Les Verts, je suis très sensibilisée aux questions d'accueil de la petite enfance.

Je fais partie de celles et ceux qui défendent une offre diversifiée de modes d'accueil de la petite enfance, centrée sur la notion de service public associatif, soutenu par des financements publics stables et dans le cadre de conventions puri-annuelles, assurant aux associations (crèches parentales, halte garderies associatives ...) une véritable sécurité financière pour un encadrement de qualité.

Je me suis exprimée contre les décrets "Morano" parce que sous prétexte de développer de nouvelles formes de garde (jardins d'éveil) on détricotait les règles et taux d'encadrement, pour encourager l'accueil "de masse" et masquer ainsi les carences en places !

J'adhère donc à l'ensemble des revendications de Pas de bébés à la consigne.

Enfin, je vous propose de communiquer à vos représentants locaux

l'organisation d'une journée autour de la parentalité co-organisée par la CAF et

le Pays d'Aunis (dont je suis directrice) **le jeudi 14 juin 2012, à Surgères (17)**

dans les locaux de l'Enilia. Au programme, conférence de Pierre Moisset, sociologue, et des ateliers d'échanges. Ils seront bienvenus.

Voilà un court exposé de mes convictions.

Cordialement,

Brigitte Desveaux

[Brigitte Desveaux 2012](#)

<Brigitte.Desveaux@wanadoo.fr>;